

Les consultations entre le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale se poursuivent en Équateur



Quito, 16 janvier (RHC)- Les délégations du gouvernement de la Colombie et de l'Armée de Libération Nationale poursuivent aujourd'hui à Quito les consultations pour déterminer la date du début de la table publique de dialogue en vue de conversations de paix dans ce pays sud-américain.

Des thèmes techniques dont l'analyse a commencé hier sont toujours à l'ordre du jour.

La libération de l'ex-député Odín Sánchez, au pouvoir de la guérilla depuis des mois et l'amnistie pour deux membres de l'Armée de Libération Nationale font partie des points à définir avant le début de la phase publique des négociations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/118572-les-consultations-entre-le-gouvernement-colombien-et-larmee-de-liberation-nationale-se-poursuivent-en-equateur>



Radio Habana Cuba